
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 27日（火）、

臨時理事会が開

催され、役員の引

き継ぎが行われ

た。退任役員には

それぞれの担当

役員から花束が

贈られた。 

佐久間前会長は森川会長と握手を交わしたあと、「新

役員の皆さんにはこれから大変なご苦労があります

が、会のために頑張ってもらいたい」とこみ上げるも

のをこらえながら理事会での最後の言葉を述べた。 

11 年前は故浅井正孝会長の急逝という悲劇に見舞

われ波乱に満ちた会長交代であったが、今回は会長の

事前の辞意表明により充分な準備期間があったため、

かつてない円滑な引き継ぎが行われた。佐久間前会長

の挨拶には、後顧の憂いなくバトンタッチできること

への安堵感がうかがえた。 

27 
2014 年6 月26 日発行（通巻314 号） 

運動の重要性を日  々

感じています！ 

5月 25日（日）の定時総会終了時より森川新体制で

の本会運営が始まった。 

藤川副会長は経理・保険・事業・柔道、長谷川副会

長は総務・学術・広報・介護の各部を受け持つことに

なった。今回、業務執行理事が 11 名から 8 名に減っ

たことで、藤川副会長が経理部長を、長谷川副会長が

広報部長を兼務し、筧理事が学術部長として留任する

と同時に介護部長を兼任する。さらにこれら経理・広

報・介護の 3部に、活動の維持・充実のために各 1名

の部員を補強した。 

支部長は、笠寺・中村・刈谷の 3支部で新任が選ば

れ、各支部の担当者もすべて出そろった。 

委員会では、療養費適正調査委員会で 7名が入れ替

わり、組織強化委員会は理事が減ったことにより 3名

少なくなった。部員を増員した介護部では、機能訓練

研修委員会で委員を 1 名増やし、広報部傘下の IT 委

員会では今後さらに充実した活動をするために 2名を

増強し、広報部員が委員を務めることになった。 

会長と両副会長は就任早々、愛知県や名古屋市医師

会、県庁・名古屋市役所などの関係機関 10 数か所に

新任の挨拶に出向き、各部長は部会や委員会を開催す

るなど、新しい体制固めのための活動が始まっている。 

6月1日（日）、今年もアイアン

マン 70.3 セントレア知多･常滑

ジャパンの熱い夏が開催されまし

た。今回の第 5 回大会に半田支部

の相羽昭二会員、関 守会員の2人

の会員が出場しました。 

二人は第 1 回大会から参加して

いて、今回も見事完走し元気な姿 

で私達が救護・ケア活動をしていたトレーナーブースに帰って来て

くれました。スイム1.9km、バイク（自転車）90.1km、ラン（マ

ラソン）21.1km、合計70.3マイル（約113.1km）の過酷なレー

ス。その制覇はやはり日頃のトレーニングの賜物だと思います。し

かも接骨院を経営しながらですから、尊敬この上ない事です。 

来年も是非頑張ってください。   （支部広報 室谷 勉） 

 

氏 名 生年月日 支 部 出身校 段位 趣  味 

生駒英路 S55.10.25 大曽根 米田柔整 初段 トレーニング 

 

関会員（左）・相羽会員とその奥様 

6 月 17 日（火）午前

11 時、森川会長と佐久

間前会長、藤川・長谷川

の両副会長は県知事公

舎を訪問し、本会の所管

である大村秀章愛知県

知事とお会いした。 

佐久間前会長は、在任中のご支援に謝辞を述べ、森川

会長は新任の挨拶とともに、社団設立 50 周年記念式典

への出席を依頼し、地域ケア推進システム参入に対する

本会の方針などをお伝えした。 


